

PRESSEMITTEILUNG

Harry Hilft: Die bewegende Geschichte eines Mannes, der seine Lebensaufgabe gefunden hat.

Der Film erzählt die inspirierende Geschichte von Harry, einem ehemaligen Obdachlosen, der heute in einer Verteilstation für gerettete Lebensmittel arbeitet und damit nicht nur sein Leben, sondern auch das vieler anderer positiv verändert.

Harrys Weg ist alles andere als leicht: Nachdem er viele Jahre auf der Straße gelebt hat, findet er Halt in einer Gemeinschaft, die sich für soziale Gerechtigkeit und nachhaltige Lebensmittelverwertung einsetzt. In Stuttgart betreibt er „Harrys Bude“, einen Ort, an dem gerettete Lebensmittel kostenlos an Bedürftige verteilt werden. Harrys Bude und er selbst sind für viele der Bedürftigen ein Ort der Unterstützung und Gemeinschaft geworden. Der Film erzählt die inspirierende Geschichte eines Mannes, der die Herausforderungen auf der Straße aus eigener Erfahrung kennt und heute anderen Menschen in vergleichbaren Situationen durch sein unermüdliches Engagement hilft. Dadurch ist Harry für viele Menschen zu einem Vorbild geworden.